

Ibadah Doa Malang, 04 Juni 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 21:15

21:15 Dan ia, yang berkata-kata dengan aku, mempunyai suatu tongkat pengukur dari emas untuk mengukur kota itu serta pintu-pintu gerbangnya dan temboknya.

Ada 3 hal yang diukur dengan tongkat pengukur dari emas yaitu:

1. Kota Yerusalem baru.
2. Temboknya.
3. Pintu gerbangnya.

ad.2. Mengukur tembok.

Wahyu 21:19-20

21:19 Dan dasar-dasar tembok kota itu dihiasi dengan segala jenis permata. Dasar yang pertama batu yaspis, dasar yang kedua batu nilam, dasar yang ketiga batu mirah, dasar yang keempat batu zamrud,

21:20 dasar yang kelima batu unam, dasar yang keenam batu sardis, dasar yang ketujuh batu ratna cempaka, yang kedelapan batu beril, yang kesembilan batu krisolit, yang kesepuluh batu krisopras, yang kesebelas batu lazuardi dan yang kedua belas batu kecubung.

Dasar tembok kota Yerusalem baru dihiasi dengan 12 batu permata.

Keluaran 28:15,17-21

28:15 Haruslah engkau membuat tutup dada pernyataan keputusan: buatan seorang ahli. Buatannya sama dengan baju efod, demikianlah harus engkau membuatnya, yakni dari emas, kain ungu tua, kain ungu muda, kain kirmizi dan lenan halus yang dipintal benangnya haruslah engkau membuatnya.

28:17 Haruslah kautatah itu dengan permata tataan, empat jajar permata: permata yaspis merah, krisolit, malakit, itulah jajar yang pertama;

28:18 jajar yang kedua: permata batu darah, lazurit, yaspis hijau;

28:19 jajar yang ketiga: permata ambar, akik, kecubung,

28:20 jajar yang keempat: permata pirus, krisopras dan nefrit. Dengan berikatkan emas, demikianlah permata-permata itu dalam tatahannya.

28:21 Sesuai dengan nama para anak Israel, permata itu haruslah dua belas banyaknya; dan pada tiap-tiap permata haruslah ada, diukirkan seperti meterai, nama salah satu suku dari yang dua belas itu.

12 batu permata ada di tutup dada imam besar, yang ditulis nama 12 suku Israel.

Dalam Keluaran 28, nama 12 suku Israel ditulis dua kali:

1. Dua permata di atas tutup bahu Imam Besar, menunjuk tanggung-jawab.

Keluaran 28:9-12

28:9 Haruslah kauambil dua permata krisopras dan mengukirkan nama para anak Israel pada permata itu,

28:10 enam dari nama mereka itu pada permata yang pertama dan keenam nama lagi pada permata yang kedua, menurut urutan kelahirannya.

28:11 Seperti buatan seorang pengasah permata, diukirkan seperti meterai, demikianlah harus kauukirkan pada kedua permata itu nama para anak Israel; dililit dengan ikat emas harus kaubuat permata itu.

28:12 Kemudian haruslah kautaruh kedua permata itu pada kedua tutup bahu baju efod sebagai permata peringatan untuk mengingat orang Israel; maka ke hadapan TUHAN haruslah Harun membawa nama mereka di atas kedua tutup bahunya menjadi tanda peringatan.

Keselamatan bangsa Israel merupakan tanggung-jawab Yesus Imam Besar.

2. [Keluaran 28:15, 17-21] 12 permata di atas tutup dada Imam Besar, artinya bangsa Israel adalah umat yang paling dikasihi Tuhan.

Keluaran 19:5-6

19:5 Jadi sekarang, jika kamu sungguh-sungguh mendengarkan firman-Ku dan berpegang pada perjanjian-Ku, maka kamu akan menjadi harta kesayangan-Ku sendiri dari antara segala bangsa, sebab Akulah yang empunya seluruh bumi.

19:6 Kamu akan menjadi bagi-Ku kerajaan imam dan bangsa yang kudus. Inilah semuanya firman yang harus

kaukatakan kepada orang Israel."

Ini sama dengan harta kesayangan Tuhan, imam dan raja.

Mengapa nama 12 suku Israel ditulis dua kali?

Maleakhi 3:6-9

3:6 Bahwasanya Aku, TUHAN, tidak berubah, dan kamu, bani Yakub, tidak akan lenyap.

3:7 Sejak zaman nenek moyangmu kamu telah menyimpang dari ketetapan-Ku dan tidak memeliharanya. Kembalilah kepada-Ku, maka Aku akan kembali kepadamu, firman TUHAN semesta alam. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami harus kembali?"

3:8 Bolehkah manusia menipu Allah? Namun kamu menipu Aku. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami menipu Engkau?" Mengenai persembahan persepuluhan dan persembahan khusus!

3:9 Kamu telah kena kutuk, tetapi kamu masih menipu Aku, ya kamu seluruh bangsa!

Sebab sudah mencuri persepuluhan dan persembahan khusus milik Tuhan = tidak mengaku sebagai milik Tuhan, meninggalkan Tuhan, sehingga kena kutuk dan disamakan dengan bangsa kafir.

Maleakhi 3:7b

3:7 ...Kembalilah kepada-Ku, maka Aku akan kembali kepadamu, firman TUHAN semesta alam. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami harus kembali?"

Zakharia 1:3

1:3 Sebab itu katakanlah kepada mereka: Beginilah firman TUHAN semesta alam: Kembalilah kepada-Ku, demikianlah firman TUHAN semesta alam, maka Aku pun akan kembali kepadamu, firman TUHAN semesta alam.

Maleakhi 3:16-17

3:16 Beginilah berbicara satu sama lain orang-orang yang takut akan TUHAN: "TUHAN memperhatikan dan mendengarnya; sebuah kitab peringatan ditulis di hadapan-Nya bagi orang-orang yang takut akan TUHAN dan bagi orang-orang yang menghormati nama-Nya."

3:17 Mereka akan menjadi milik kesayangan-Ku sendiri, firman TUHAN semesta alam, pada hari yang Kusiapkan. Aku akan mengasihani mereka sama seperti seseorang menyayangi anaknya yang melayani dia.

Tuhan merindukan supaya bangsa Israel kembali kepada Tuhan untuk menjadi milik kesayangan Tuhan.

Jika mereka mau kembali, Tuhan menganggap bangsa Israel tidak pernah meninggalkan Tuhan, tetapi seperti anak yang setia melayani.

Roma 11:11-23

11:11 Maka aku bertanya: Adakah mereka tersandung dan harus jatuh? Sekali-kali tidak! Tetapi oleh pelanggaran mereka, keselamatan telah sampai kepada bangsa-bangsa lain, supaya membuat mereka cemburu.

11:12 Sebab jika pelanggaran mereka berarti kekayaan bagi dunia, dan kekurangan mereka kekayaan bagi bangsa-bangsa lain, terlebih-lebih lagi kesempurnaan mereka.

11:13 Aku berkata kepada kamu, hai bangsa-bangsa bukan Yahudi. Justru karena aku adalah rasul untuk bangsa-bangsa bukan Yahudi, aku menganggap hal itu kemuliaan pelayananku,

11:14 yaitu kalau-kalau aku dapat membangkitkan cemburu di dalam hati kaum sebangsaku menurut daging dan dapat menyelamatkan beberapa orang dari mereka.

11:15 Sebab jika penolakan mereka berarti perdamaian bagi dunia, dapatkah penerimaan mereka mempunyai arti lain dari pada hidup dari antara orang mati?

11:16 Jikalau roti sulung adalah kudus, maka seluruh adonan juga kudus, dan jikalau akar adalah kudus, maka cabang-cabang juga kudus.

11:17 Karena itu apabila beberapa cabang telah dipatahkan dan kamu sebagai tunas liar telah dicangkokkan di antaranya dan turut mendapat bagian dalam akar pohon zaitun yang penuh getah,

11:18 janganlah kamu bermegah terhadap cabang-cabang itu! Jikalau kamu bermegah, ingatlah, bahwa bukan kamu yang menopang akar itu, melainkan akar itu yang menopang kamu.

11:19 Mungkin kamu akan berkata: ada cabang-cabang yang dipatahkan, supaya aku dicangkokkan di antaranya sebagai tunas.

11:20 Baiklah! Mereka dipatahkan karena ketidakpercayaan mereka, dan kamu tegak tercacak karena iman. Janganlah kamu sombong, tetapi takutlah!

11:21 Sebab kalau Allah tidak menyayangkan cabang-cabang asli, Ia juga tidak akan menyayangkan kamu.

11:22 Sebab itu perhatikanlah kemurahan Allah dan juga kekerasan-Nya, yaitu kekerasan atas orang-orang yang telah jatuh, tetapi atas kamu kemurahan-Nya, yaitu jika kamu tetap dalam kemurahan-Nya; jika tidak, kamu pun akan dipotong juga.

11:23 Tetapi mereka pun akan dicangkokkan kembali, jika mereka tidak tetap dalam ketidakpercayaan mereka, sebab Allah

berkuasa untuk mencangkokkan mereka kembali.

Tetapi sebagian Israel menolak Tuhan, tidak mau kembali kepada Tuhan, sehingga menjadi cabang asli yang dipatahkan. Maka terbuka kesempatan dan kemurahan Tuhan bagi bangsa kafir untuk datang kepada Tuhan = cabang liar yang disambungkan pada pohon zaitun sejati.

Kerinduan/ beban Tuhan supaya bangsa Israel bisa kembali kepada Tuhan = cabang asli yang dipotong bisa disambungkan lagi, ditanggungkan/ dipercayakan kepada bangsa kafir.

Dua macam kerinduan Tuhan:

1. Bangsa Israel yang hilang bisa kembali kepada Tuhan untuk menjadi milik Tuhan.
2. Bangsa kafir juga menjadi milik Tuhan.

Bagaimana caranya?

1. Lewat kegerakan Roh Kudus hujan awal dalam firman penginjilan/ Kabar Baik untuk menyelamatkan orang berdosa.
2. Lewat kegerakan Roh Kudus hujan akhir dalam firman pengajaran untuk menyucikan dan menyempurnakan orang-orang yang sudah selamat.

Israel dan kafir menjadi satu tubuh Kristus sempurna. Kalau Israel sudah menerima Kabar Mempelai, maka kesempatan bagi bangsa kafir sudah tertutup.

[ayat 22] Oleh sebab itu, kita harus memperhatikan kemurahan Tuhan dan hidup dalam kemurahan Tuhan. Praktiknya:

1. Bertobat.

Roma 2:4-5

2:4 Maukah engkau menganggap sepi kekayaan kemurahan-Nya, kesabaran-Nya dan kelapangan hati-Nya? Tidakkah engkau tahu, bahwa maksud kemurahan Allah ialah menuntun engkau kepada pertobatan?

2:5 Tetapi oleh kekerasan hatimu yang tidak mau bertobat, engkau menimbun murka atas dirimu sendiri pada hari waktu mana murka dan hukuman Allah yang adil akan dinyatakan.

Berdamai, saling mengaku dan saling mengampuni, maka darah Yesus membasuh dosa kita.

2. Tidak tawar hati dalam pelayanan.

2 Korintus 4:1

4:1 Oleh kemurahan Allah kami telah menerima pelayanan ini. Karena itu kami tidak tawar hati.

Kita tidak kecewa/ putus asa/ tinggalkan Tuhan, tetapi tetap setia berkobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir.

3. Rela sengsara daging karena melakukan kehendak Allah.

1 Petrus 2:19

2:19 Sebab adalah kasih karunia, jika seorang karena sadar akan kehendak Allah menanggung penderitaan yang tidak harus ia tanggung.

Maka ada Roh Kemuliaan/ Roh Kudus dicurahkan atas hidup kita.

1 Petrus 4:14

4:14 Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.

Titus 3:5

3:5 pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

Roh Kudus sanggup membaharui hidup kita dari perkataan sia-sia (anjing) menjadi perkataan yang baik, menjadi saksi Tuhan. Perbuatan najis (babi) menjadi perbuatan baik. Kita bisa memberi dan mengunjungi sesama yang membutuhkan = dipakai oleh Tuhan untuk melayani pembangunan tubuh Kristus.

Roma 8:11

8:11 Dan jika Roh Dia, yang telah membangkitkan Yesus dari antara orang mati, diam di dalam kamu, maka Ia, yang telah membangkitkan Kristus Yesus dari antara orang mati, akan menghidupkan juga tubuhmu yang fana itu oleh Roh-Nya, yang diam di dalam kamu.

Roh Kudus sanggup melindungi, memelihara kehidupan kita, yang mati menjadi hidup. Roh Kudus menyelesaikan semua masalah mustahil, memberi masa depan berhasil indah pada waktunya.

[1 Petrus 4:14] Kita mengalami kebahagiaan Surga yang tidak bisa dipengaruhi oleh apa pun.

Tuhan memberkati.